



<校訓>
敬愛 自主 剛健

未来橋

令和7年10月

高浜町立高浜中学校



Takahama Junior High School



高中祭テーマは、

「Together～ともに SHINKA～」

先日、生徒会企画による高中祭を2日間にわたり開催しました。1日目は、文化祭です。

オープニングでは、生徒会長の挨拶に始まり、生徒会によるパフォーマンス、テーマ看板の披露、少年の主張大会優秀賞者による作文発表、各色の装飾団旗の紹介、吹奏楽部の演奏と、盛大に幕を開けました。

続いて、各クラスが趣向を凝らした「体験型ブース」を展開。事前に制作した「各ブースの PR動画」も功を奏し、どのブースも大盛況となり、楽しい企画の数々によって、生徒達の笑顔が絶えない空間が演出されました。



また、今年度から開始した公募型PTAの取り組みとして、有志PTAの発案によるドリンクスタンドがオープン。生徒はもちろん、来場者にも大好評で、猛暑の中、ひとときのリフレッシュ空間を提供していただきました。(詳細は裏面)

学校祭の SHINKA

2日目は体育祭。猛暑や雨天対策として、今年は初めて町中央体育館で開催しました。競技



者と応援者が近く、より一体感が生まれ、大いに盛り上りました。午後からは、昨年まで1日目に行っていたオープン参加ステージを実施。ダンス、歌唱、楽器演奏、ショートコントなど、多彩な出し物が祭りに花を添え、熱狂と感動の中で幕を閉じました。



3年生の事後感想には、「みんなで輪になって振り返った時、本当に充実した2週間だった、もう終わってしまったのかと思うと、しみじみ寂しくなって涙があふれた。」「観客も手拍子で盛り上げてくれて、背中を押してくれた。一緒に高中祭を創ってきた仲間や先生、PTAの方々、いろんな人の支えがあって、最高の思い出ができたことに感謝したい。」「やっぱり団結の力ってすごいし、仲間っていいなと改めて感じた。」と綴られており、生徒達の成長した姿を感じられました。

PTAによる応援ブース登場！！



応援ドリンクスタンド



制服・体操服の譲渡展示



常設古本市&リラックススペース

高中祭では、生徒の奮闘に負けず劣らず、有志のPTAの皆様によるドリンクスタンドが登場しました。次々に訪れる来場者の喉を潤し、高浜産のレモンやイチゴを使った清涼感あふれるジュースや、コーヒーなどが提供され、大好評を博しました。さらに、昨年に続き、制服と体操服のリユース譲渡会も同時開催していました。「癒し」と「エコ」をテーマにした新たなブースは、多くの方々で賑わい高中祭に温かさと実用性を添える素晴らしい取り組みとなりました。

医療・介護職等に関する特別授業



2年生は、キャリア教育の一環として、町内で医療や介護現場で活躍されている18種類の専門職の方々から、仕事内容や役割について学びました。町民の健康がどのように支えられているか、また、安心して暮らせるようにどのように連携しているのかを、体験的に学ぶことで、生徒達の医療・介護職への関心が高まった様子がうかがえました。

若狭地区中体連新人大会 & ふくいアートリンピック展



軟式野球部



バレーボール部



ソフトボール部



女子バスケットボール部



ソフトテニス部



男子バスケットボール部



卓球部



美術部(アートリンピック展銅賞)

3年生からバトンを受け継ぎ、2年生中心とした新チームで大会に臨みました。惜しくも敗れてしまったり、思うような結果が得られなかつたりと、悔しさを感じる場面もありましたが、その思いをバネに、今後の練習に励んでほしいと思います。新たな挑戦の中で得た経験は、必ず次につながります。仲間とともに努力を重ね、さらに成長していく姿を楽しみにしています。